

Datenschutz-Einverständniserklärung

Aufgrund der neuen Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) müssen wir einmalig von euch (falls noch nicht vorliegend) eine Datenschutz-Einverständniserklärung einholen, damit wir berechtigt sind Fotos und Aufnahmen von euch zu machen. Diese Einwilligung gilt für Fotos und Aufnahmen, welche sowohl im Rahmen dieser und zukünftiger Sternsingeraktionen, als auch im Rahmen von anderen zukünftigen Veranstaltungen der Pfarrei St. Peter - St. Emmeran entstehen. Diese Fotos und Aufnahmen werden unter anderem auf unserer Website (<https://bistummainz.de/pfarrei/mainz-st-peter/index.html>) und in Print-Medien veröffentlicht. Hierzu einige Hinweise:

- Wir vermeiden es Einzelaufnahmen zu veröffentlichen.
- Wir veröffentlichen unter keinen Umständen kompromittierende oder entwürdigende Fotos von euch.
- Wenn euch bestimmte Fotos nicht gefallen oder wenn ihr situationsbedingt nicht fotografiert werden wollt, teilt uns eure Bedenken bitte mit, damit wir diese berücksichtigen können.

Bitte lasst das beigefügte Formular von euren Eltern unterschreiben und bringt es zu den Sternsinger Proben mit! Alternativ könnt ihr das Formular auch in der Sakristei oder im Pfarrbüro abgeben!

Während der Besuchstermine bei den Landesbehörden von Rheinland-Pfalz, der Mainzer Staatskanzlei sowie weiterer Institutionen werden in verstärkter Form Fotos, Videos und Interviews durch umstehende Personen, Mitarbeiter und die Presse (SWR etc.) erhoben, welche im Fernsehen bzw. auf den zugehörigen Webseiten der Behörden und Institutionen veröffentlicht werden. Diese Aufnahmen würdigen einerseits unser soziales Engagement und fördern andererseits in positiver Weise die Bekanntheit der Sternsingeraktion in der öffentlichen und politischen Wahrnehmung.

Wir möchten euch und eure Eltern gesondert darauf hinweisen, dass diese Aufzeichnungen im Rahmen der genannten Besuchstermine unserer direkten Einflussnahme entzogen sind. Auch hier gilt: Teilt uns ggf. eure Bedenken bitte mit, damit wir diese berücksichtigen können.

Bei Fragen hierzu spricht uns gerne an!

Eure Sternsingerleiter*innen